



NOTICIAS POR EL CABLE

SERVICIO ESPECIAL

PARA

EL GRITO DEL PUEBLO

Ferrocarril en Algeria

Paris, mayo 15

Se ha aprobado en el Senado, la construcción de una línea férrea de Biskra a Ouargla, destinada a dar seguridades a esa colonia.

Expedición Parra

Lima, mayo 15

El coronel Parra, después de pacificar las indadas rebeldes de Huancayo, tomó el camino de Huancayo donde llegó ayer.

En Huancayo quedó un escuadrón para conservar el orden público.

El resto de las tropas están en viaje a Lima con el coronel Parra, a donde llegarán en la próxima semana.

Mercado bursátil

Londres, mayo 15

Los bonos brasileños en completa baja por desconfianza en el éxito del negociado de los ferrocarriles. La reserva metálica del Banco de Inglaterra ha decrecido.

Los valores argentinos siguen fuertes y altos.

El anuncio de la cesación de la guerra griega turca produce notable mejora en las transacciones.

Situación de Grecia

Atenas, mayo 15

Se espera una crisis ministerial, por ser el primer ministro Ralli, partidario de la guerra a todo trance; mientras que el comercio y la familia real están ahora por la paz.

El gobierno carece de rifles para armar a los reservistas llamados al servicio.

Está adquiriendo rifles de antiguo sistema.

Congreso Postal

Washington, mayo 15

La prensa pide que sean invitadas al Congreso Postal las naciones europeas, así como lo han sido las americanas.

Lo que pasa en Cuba

New York, mayo 15

En las provincias de Cuba reina el hambre y un extremo pauperismo. La fiebre amarilla hace grandes estragos en las tropas y la viruela en las poblaciones.

La peste y la miseria han convertido la isla en un cuadro de horrores.

Por la paz

Atenas, mayo 15

Se dice que los Ministros de Guerra y de lo Interior en vista de la desorganización del ejército y de la carencia de elementos belicos, optan decididamente por la paz.

Desastre ferroviario

San Petersburgo, mayo 15

Ayer hubo un desastre en el tren militar que se dirigía a la frontera. Resultaron muertos cien pasajeros y numerosos heridos.

A ULTIMA HORA

Prendió la mecha

Sofía, mayo 15

Hay gran excitación en todo el país contra Turquía, y está próxima a estallar.

Tropas irregulares de bulgaros han cruzado la frontera de Macedonia.

Se asegura que se ha pronunciado un alzamiento contra Turquía en el Centro de Macedonia. El rey Alejandro de Serbia y el príncipe Nicolás de Montenegro en una entrevista, se dicen que trataron de los medios para contener la explosión contra Turquía que predomina en sus Estados.

EL INCENDIO DE PARIS

DETALLES IMPORTANTES

El 5 a las cuatro de la tarde, se declaró un incendio en un edificio de la calle de «Jean Gouyou» en quenta lugar a la sazón un bazar de caridad, con motivo del cual se en contraña lleno de gente, entre la que se hallaba la duquesa de Uzés, que patrocinaba el bazar y muchas señoras muy conocidas. El bazar, construido provisionalmente de madera, cedió por encum del palco ocupado por la duquesa, desplomándose sobre la concurrencia.

Entre los heridos del incendio se encuentran la duquesa de Alençon, hermana de la emperatriz de Austria, la duquesa de Uzés, la condesa Savigny y la señorita de Labolyou.

El incendio comenzó en el lado izquierdo del bazar y fue causado por la explosión de un cinematógrafo, esparciéndose las llamas por todo el edificio en unos cuantos minutos, lo que causó un pánico terrible. El edificio al desplomarse, aplastó y mató a muchos.

Los cadáveres se apiñaron en montones, especialmente a la salida del edificio, donde habían restos carbonizados que ocupaban cinco pies de alto y veíanse mezclados, brazos, piernas y cráneos en horrosa confusión. En algunos casos sólo han quedado los troncos de los cadáveres.

Los padres Ambrosio y Bailly salvaron a 30 personas y el personal del hotel del Palacio a 150 más, extrayéndolos por una ventana del edificio.

Dice un testigo presencial de la catástrofe:

«Al entrar por la puerta número 3, ví 16 cuerpos, de los que una hora antes, eran hermosas mujeres de la mejor sociedad de Francia, carbonizadas hasta no poder así reconocerlas; cabezas destrozadas, dejando una masa cerebral que se escapaba por las heridas; cuerpos hechos pedazos y moviéndose aún, con los vestidos quemados. Masas carbonizadas, mezcladas con algo que no tiene nombre, a no ser el de restos humanos reducidos a la condición más inaudita. Aquí y allí se veía brazos de mujer, ostentando todavía ricos brazaletes de oro; a un lado todos los restos de una persona que se reconoce que la sido un hombre, sólo por la cadena del reloj; todos tienen la cabeza y los pies quemados, y el tronco intacto por el general. Hacia la izquierda conté 8 cuerpos más.

Las ambulancias llegaban incesantemente conduciendo montones de cuerpos carbonizados. Los hombres trabajaron entre los escombros, compuestos de trozos de madera, despojos de vestidos y reses humanos, sacando de rato en rato, de entre las ruinas los cadáveres cuyo número no alcanzaban las ambulancias a conducir inmediatamente y que eran amontonados, mientras se les podía trasladar al Hotel de la Industria. El olor horrible y nauseabundo que despedía la carne humana quemada, causaba un efecto indescriptible.»

El general Mennier se encuentra también en el número de las víctimas.

El espectáculo que presentaban los alrededores durante la noche era de lo más imponente, una larga fila de soldados de infantería formados alrededor del lugar del desastre, y antorchas, focos eléctricos y luces de gas iluminaban la escena facilitando la busca de cadáveres; las ventanas y balcones llenos de gente toda la noche que presenciaba el trabajo.

La lista de muertos que se han logrado identificar hasta ahora, comprende a las siguientes personas: la duquesa de Alençon, la señorita Hichikáski, la baronesa de Saint Martín, la vicondesa María Boneval, la hermana Guinout, superiora del convento de San Vicente de Paul; la señorita de Grancy, la condesa de Saint Piélie, la baronesa de Saint Didier, la señora Laurent Casselin, la señorita de Chavigny, la señora de Flores, esposa del conde español, la condesa Mielme, la condesa Broderville, la señora Victor Casselin, la hermana Leonie Guillaume, los señores de Haussman y de Chienberger, la condesa Hormolstein, la marquesa Desmaison, las señoras Vintemionil y Hoskier, esposa ésta del banquero ruso de ese nombre, las de Poitvert, Jacques Haussman,

y Maudot Grancy, la duquesa de Saint Didier, el barón Carmel de Saint Martín, el barón de Laumaut, el barón de Mackau, las señoras de Masieres, de Nicot, de Le Clerc, de Louvre, María de Buirain, Kahli, Jules Lormand, Tarnim, de Narbonne, de Clarmont, de Risture, de Jirard, de Vauvergny, de Narbonne, de Moustiers, de Monti, de Pierre Bome, de Cuvillier, de Champy, de Champe, de Bravier, de Fluhi, la señorita Parker o Karler, americana; la señora Germain, las señoritas Luquet, Madeleine, Laudvessier, de Grancy, la hermana Hirhouse y la hermana Thomauleau, superiora del convento de San Andrés, la hermana Juliet Garivet, las señoras Brothiller, de Valence, la Veumont, de Yartvalde, de Du Grand, de Huzar, las señoritas de Jacquin y de Vertselski; los señores Savatier, Joseph Dorau, León Juillmont, Jacques Haussman, el general Meunier, el padre Malhean, el barón de Shrouley, el conde de Boneval, el vicconde de Saint Pierre, el de Chavigny; la señora de Lavergie, las señoritas de Cassard, las Pierras, de Beauvais, Etidie Vauhevellette, la condesa de Munn, las de Geoffroy y de Serreuter, el conde de la Blatterie, las condesas de Vaillin, de Subersoc y de Karouyn, el barón de Subersoc, la vicondesa de Moilzeux, la señora de Moreau, el hijo y cuatro hijas suyas; las señoras de Staung, de Leivald, de Berges, de Bernard de Resne, de Marauval y de Jermain, las señoritas Gerodeon y Marie Simon, la señora Serevoics, esposa de uno de los generales más prominentes del ejército francés; la señora de Wirold, la del general de Goussier, el conde de Goussier, de Pender y de Dyange; la señorita Comcau; las señoras Fenical y de Alfredo David, un niño.

Entre los heridos de gravedad se encuentran la duquesa de la Torre, la duquesa de Raincy, el conde de Montclair, el de Nisin, Mide, Masede; las señoras Recamier, de Laume, de Hyster, de Lonard André, de la Tour Dupin, de Malezieux; el marqués de Subersac, la señora de la Roche, de Gaillet, de Gaillet, de Sazanne Nout, Therese Diem y las hijas de la baronesa de San Didier.

Hay aún 19 cadáveres que no se han identificado, entre los cuales debe estar el de la condesa Ruppe y una hija de la señora Ditor. Reina el pesar en la ciudad; los teatros han estado cerrados y los cafés desiertos.

Al buscar los cadáveres entre las ruinas del edificio incendiado, se ha encontrado confundidas y medio quemadas, monedas, relojes, sortijas, collares y brazaletes. El duque de Arignon sólo se ha retirado al almuerzo completamente agotadas sus fuerzas físicas en la triste tarea de buscar los restos de su esposa, mientras la reina de Nápoles y otras relacionadas de la malograda duquesa, esperaban ansiosas en el hotel del duque.

El Presidente Faure estuvo durante el día y la noche, comunicándose constantemente con el Prefecto de Policía, recibiendo de éste, los nombres de las víctimas identificadas y de las heridas, cuya condición se le iba verificando, por medio de los oficiales de su casa.

Al saber que se había llevado gran número de heridos al hospital de Beaujon, se constituyó el Presidente en ese local a prestarles el consuelo posible.

La señora de Flores, esposa del conde español, expiró en el momento en que el Presidente llegaba a su cámara.

Se relata muchos casos de valor desesperado, ocasionados por la explosión de la obra «Parad» que al volar a su explosión, a la que no había bujo puesto en lugar seguro, volvió de nuevo al sitio del siniestro, a tratar de salvar a su hija, consiguiéndolo con tan mala suerte, que al llegar con ella herida, al lugar a donde había dejado a su esposa, pereció la niña, a la vista de su desconsolada madre. El barón de Macken, penetró siete veces, por un medio de

las ardientes ruinas, en busca de su hermana, salvando a una persona en cada ocasión, y viendo, por último, caer a su herida, cuando ya se habían agotado sus fuerzas, para poder sacar su cadáver.

La Marquesa de l'Aigle fué rescatada en momentos en que se daba ya por perdida y agarrada de la muerte orando de rodillas, rodeada por los cadáveres de la condesa de Graffuldo, de la duquesa de Vendome y de la de La Rochefoucauld.

Un bombero encontró la caja fuerte del bazar, que contenía 10,000 francos.

El 8 se dió sepultura a veinte de las víctimas del incendio, después de una ceremonia religiosa. Las calles que atravesó el cortejo, estaban llenas de gente, que manifestó la más profunda simpatía a los parientes de las víctimas.

El duque de Aumale ha muerto de apoplejía cardíaca en Zucco, el 8 en la mañana, ataque que lo acometió a la noticia de la muerte de la duquesa de Alençon.

El 9 murieron las señoras de Suse y de Vastot, de resultados de las heridas recibidas en el incendio.

Al medio día se celebró una misa de requiem por el reposo de los almas de las víctimas del incendio en la Catedral de Notre Dame. Desde las primeras horas del día se reunió una multitud inmensa en la plaza de la Catedral. Frente al coro del templo se había erigido un imponente catafalco cubierto de flores, en el que se encontraban depositados los restos de la condesa de Pallin y de la señora Julian. El Emperador y la Emperatriz de Alemania y la colonia rusa mandaron magníficas coronas de flores. El Presidente Faure ocupó una plataforma a la izquierda del coro. Ofició Monseñor Lescaille, y el padre Olivier pronunció un sermón, que versó sobre el texto: «Beneditos los que mueren haciendo el bien.» La mayor parte de los almacenes de comercio han permanecido cerrados, durante la ceremonia.

Se ha hecho un donativo anónimo, de £ 37,500 (?) al comité que administra el bazar de la calle de «Jean Gouyou», el que tuvo lugar la tragedia originada por el último incendio. Esta suma, reunida a los productos de las ventas de los primeros días, que ascendieron a £ 1,800, hace una suma igual a la producida por el bazar, en 1896, quedando así el comité en condiciones de seguir haciendo las distribuciones acostumbradas.

INTERIOR

(De nuestros corresponsales)

OLMEDO

Abril 26

Después de 16 días secos, el 12 comenzó a llover y duró hasta ahora. El río «Pucos» tuvo fuertes crecientes, sobre todo la del 23 al 24, que arrastró las balsas cargadas de tagua destinadas a Guayaquil.

Algunas personas corrieron peligro esa noche y lograron escapar de la muerte; felizmente no hubo ninguna desgracia.

Se han perdido algunos cientos de cañas, balsas de boya madera, sembríos de café y cacao.

En las partes bajas las aguas destruyeron varias casas dejando a las familias que las habitaban sin hogar.

Las pérdidas ocasionadas por esta creciente se calculan en más de cuatro mil sucros.

CRÓNICA

En el Salón Suizo

Calle de Pachíncha números 120, 122 y 124

DEL SEÑOR R. BIAGGI

Se vende constantemente

«HIELD» por mayor y menor.

1301 v. Mayo 16

Francisco D. P. Avilés Z.

Ha trasladado su estudio de abogado a los bajos de la casa de don J. Modesto de Castro y Amador, calle de la Caridad, entre las de Sarré y Colón.

Moras de despacho de 25 a 115 v. m. y de 1 a 4 p. m.

1389 v. Mayo 16

Caja de Ahorros DE LA SOCIEDAD DE ALIMENTOS COMPANIA ANONIMA CAPITAL S. A. Admite y para depósitos de acuerdo con sus estatutos. Para todo lo concerniente a depósitos, dirigirse al señor Juan de la Cruz, en la oficina profesional de la Calle de la Caridad, número 14 y 15. Director: Juan de la Cruz. Interventor: Secretario. Guayaquil, marzo 15 de 1907. 1390 1 m. 15 20

Vendemos A PRECIOS MODICOS Alambres para cercas

Aros: lino y Aguaraz

Canales de fierro para trabajos

Fierro para techos y puentes

Fierro en varillas

Harina chilena y amolada

Jalisco de Paiza

Platarea

Sacaos vacíos

Sereno americano a \$ 6.00

Y otros muchos artículos, todos nuevos y de peso y medida cumplida.

—Casa LA TAHONA número 1223 3 m. Marzo 15

Apolo en Guayaquil NURVAS POLKAS

Bella boca y Tric-Trac. Wal

El rey, el juego, el amor, el gran amor.

Bellos ojos.

El eco del pájaro azul.

El estudio, el amor, el gran amor.

Trote de e ballera. Carga de amor.

La capitana, el amor, el gran amor.

NURVA LISTA, DR. VASCO

Tabaques de cinco

Paquetes de cigarrillos — STRAS

Talantes

El balón negro

Olas del Club de Yachting

Olas del Club de Yachting

El popular «a se de» Nana

Cada tres días publicará diferentes

Dirigirse a esta imprenta

Guayaquil, mayo 13 de 1907

— Santiago 15

Gran taller de Sastre

DE MODAS ALBERQUERQUE

Calle de Pedro Carbo, entre

las de San Juan y San

Expónido servicio de costura

vi, domingo, lunes, martes, miércoles

Extraje del neto, ligas, corbatas, paños

gante, etc., para la casa, para el

pedidos obreros.

Se confeccionan trajes de

moda. — Madrid 13

27 9 m. Febrero 13

Sociedad Protectora

GUAYACIL, mayo 14 de 1907

1280 3 y

Gasfitero

Se necesita uno en esta localidad

Criandera

Se necesita una que tenga buenas

condiciones y que tenga experiencia

Para proporcionar, dirigirse a

de fidias «La Italia»

1383 3 v. Mayo 13

Muebles

Se vende un mobiliario completo

y cristalería, todo el servicio de

ya sea en conjunto o por

partes al comprador. E. S. S.

Suiza número 1000, casa del señor

Tramontana.

1375 15 v. Mayo 16

Cacao!

Cacao!

MARTIN REINBERG

Fagan como siempre

Los precios reducidos

OPICINA Y BOTICA

Casa de la familia

FRONTE A LA CALLE

1280 3 m. Mayo 7

Viaje obligado
El señor Apolinario Manzano, propietario de la casa número 10 de la calle de San Blas...

Luis Barbará
Anales de recibir y vende al por mayor...

Casa
Se necesita una casa central con comodidad, para pequeña familia...

Se necesita una casa central con comodidad, para pequeña familia. Informes en esta imprenta.



CALZADO
LLEGÓ YA EL AFAMADO
DE EL LOUVRE DE
M. A. Ruiz & Co



SANTORAL
Mora-Domingo No. 40 después de Paez...

Baños de guardia
Esta noche la hará la Compañía 'Nephtis' número 1, en su depósito...

Baños del Salado
Por la tarde...

Boticas de tarro
En la presente semana ha sido recibida la siguiente...

Movimiento del puerto
EMBARCACIONES MENORES
Entradas: Día 15

Vapores buviales
SALON BOVI:
El 'San Pablo' para Babahoyo...

Acción reconocible
A las 7 de la mañana, tres mujeres conducidas a un individuo enfermo al Hospital Civil.

que aumentó en número en la intersección de las calles de Santa Elena y Colón.
Tres jóvenes viendo que las mujeres hacían esfuerzos supremos...

Reembarcado
N. Encalada, legado en el vapor Cachabalo, fue capturado por la Policía...

Resguardo
El capitán P. Avilés hace el servicio de guardia a bordo de la balandra Ester...

Ciudadana extraviada
Ha desaparecido de la casa de sus padres la menor Manuela Ayala. Viste traje plomo.

Capitán del Puerto
El Capitán del Puerto ha convalidado, para el lunes próximo, a los dueños de botes...

Defendiendo sus opiniones
De La Luz de Santiago de Chile: El joven Alvaro Cuatrecasas...

Yapor 'Antisana'
Este vapor llegó el 8 del presente al Callao, procedente de Liverpool...

Moerte en Valparaiso
El 25 de abril último falleció en Valparaiso el señor Aureliano Quevedo...

Señón
Celebrará hoy la Sociedad Protectora del Cuerpo de Bomberos...

Vapor 'Corcobado'
En la primera quincena de Junio próximo llegará a Guayaquil en viaje de Liverpool...

Legación inglesa
El Ministro de Relaciones Exteriores ha contactado al Ministro de S. M. Británica...

Cónsul en Manila
Don Ricardo T. Barreto, ha sido nombrado por el Poder Ejecutivo, cónsul del Ecuador en Manila.

Cartas
En esta oficina existen para las siguientes personas: César Lucchetti, Manuel Bertrando...

Comisaría Municipal
Se impuso multa a los individuos que se indicaron en seguida, por vender comida en sacos sin marca de la Policía Municipal:

Table with names and fines: Manuel López \$ 8, José Romero \$ 4, Manuel Bustos \$ 4, Elías Cambilo \$ 4, Juan Medina \$ 4, Ismael Mendoza \$ 4, Ignacio Torres \$ 4, Juan Vázquez \$ 4, Ansel Pasquet \$ 4, Delino Guerra \$ 4, Pablo Magallón \$ 4, Cruz Manríquez \$ 4, Jovian Avila \$ 4, Vicente Aguilar \$ 4, N. Morales \$ 4, Simón Reyes \$ 4, Juan Reyes \$ 4, Mariano Reyes \$ 4, Mariano Quispe Rivera \$ 4, Enrique Pérez \$ 4, Juan Flores \$ 4, José Lino \$ 4, José C. Montes \$ 4, Juan Salcedo \$ 4, Juan Jaime \$ 4, Agustina Goevando \$ 4, Domingo Jaime \$ 4.

Table with names and fines: Manuel Aguillo \$ 1, Pedro Suárez \$ 1, Luis Alamo \$ 1, Demetrio Hurtado \$ 4, Simón Guacera \$ 4, Plácido Peña \$ 4, Felipe Amador \$ 4, Pedro Martínez \$ 1, Rosa Morán \$ 2, Dolores Calero \$ 2, Victoria Latorre \$ 2, Camila Paula \$ 2, Dolores Ordoñez \$ 2, Juana Moncayo \$ 2, Margarita Mendoza \$ 2, Virginia Ramirez \$ 2.

Resumen: Carboneros \$ 112, Otros contraventores \$ 41, Dama \$ 153.

Constitución
Se le envió al cónsul ecuatoriano residente en Pasto un ejemplar de la actual Constitución...

Moerte en Valparaiso
El 25 de abril último falleció en Valparaiso el señor Aureliano Quevedo...

Señón
Celebrará hoy la Sociedad Protectora del Cuerpo de Bomberos...

Vapor 'Corcobado'
En la primera quincena de Junio próximo llegará a Guayaquil en viaje de Liverpool...

Legación inglesa
El Ministro de Relaciones Exteriores ha contactado al Ministro de S. M. Británica...

Cónsul en Manila
Don Ricardo T. Barreto, ha sido nombrado por el Poder Ejecutivo, cónsul del Ecuador en Manila.

Cartas
En esta oficina existen para las siguientes personas: César Lucchetti, Manuel Bertrando...

Muerta violenta
A la una y media de la tarde de ayer, se hallaba trabajando en las bodegas de la casa de los Srss. Seminario...

Muerta violenta
A la una y media de la tarde de ayer, se hallaba trabajando en las bodegas de la casa de los Srss. Seminario...

Muerta violenta
A la una y media de la tarde de ayer, se hallaba trabajando en las bodegas de la casa de los Srss. Seminario...

Muerta violenta
A la una y media de la tarde de ayer, se hallaba trabajando en las bodegas de la casa de los Srss. Seminario...

Muerta violenta
A la una y media de la tarde de ayer, se hallaba trabajando en las bodegas de la casa de los Srss. Seminario...

Muerta violenta
A la una y media de la tarde de ayer, se hallaba trabajando en las bodegas de la casa de los Srss. Seminario...

Muerta violenta
A la una y media de la tarde de ayer, se hallaba trabajando en las bodegas de la casa de los Srss. Seminario...

Muerta violenta
A la una y media de la tarde de ayer, se hallaba trabajando en las bodegas de la casa de los Srss. Seminario...

Muerta violenta
A la una y media de la tarde de ayer, se hallaba trabajando en las bodegas de la casa de los Srss. Seminario...

Muerta violenta
A la una y media de la tarde de ayer, se hallaba trabajando en las bodegas de la casa de los Srss. Seminario...

Muerta violenta
A la una y media de la tarde de ayer, se hallaba trabajando en las bodegas de la casa de los Srss. Seminario...

Muerta violenta
A la una y media de la tarde de ayer, se hallaba trabajando en las bodegas de la casa de los Srss. Seminario...

Citaciones
Han sido citadas todas las personas que habitaban en las cochas y levantadas provisionalmente cerca de la Fábrica de Gas...

Citaciones
Han sido citadas todas las personas que habitaban en las cochas y levantadas provisionalmente cerca de la Fábrica de Gas...

ÚLTIMAS HORAS
Ayer fueron degolladas 52 reses para el consumo de la población.

ÚLTIMAS HORAS
Ayer fueron degolladas 52 reses para el consumo de la población.

ÚLTIMAS HORAS
Ayer fueron degolladas 52 reses para el consumo de la población.

ÚLTIMAS HORAS
Ayer fueron degolladas 52 reses para el consumo de la población.

ÚLTIMAS HORAS
Ayer fueron degolladas 52 reses para el consumo de la población.

ÚLTIMAS HORAS
Ayer fueron degolladas 52 reses para el consumo de la población.

ÚLTIMAS HORAS
Ayer fueron degolladas 52 reses para el consumo de la población.

ÚLTIMAS HORAS
Ayer fueron degolladas 52 reses para el consumo de la población.

ÚLTIMAS HORAS
Ayer fueron degolladas 52 reses para el consumo de la población.

ÚLTIMAS HORAS
Ayer fueron degolladas 52 reses para el consumo de la población.

ÚLTIMAS HORAS
Ayer fueron degolladas 52 reses para el consumo de la población.

ÚLTIMAS HORAS
Ayer fueron degolladas 52 reses para el consumo de la población.

como ha procedido; sería labor estéril desde el momento que para tomar en consideración algún asunto, cualquiera que éste sea, se hace necesario que lo que va a considerarse esté dentro los límites de sentido común y la citada resolución parlamentaria es llanamente un absurdo, como la prueba la irrefutable y elocuente carta del distinguido jurista doctor...

como la espada, como la palabra; su voz ha sido siempre oída con agrado y aún con entusiasmo en los Parlamentos, en la Tribuna, en los círculos sociales. De sus trabajos en derecho in...

AVISOS

Bóveda número 472 e

A los señores de la que fué señora Carmen J. de V. otros tanto me remitan en el día...

Guayaquil, mayo 10 de 1897.

1432 1 m El dueño, V. M. Y.

Defraudadores

A JOSÉ INFANZAGA, CEPEDA Hnos. ELOY RODRIGUEZ MANUEL MOSCOSO Y NIRO...

Doctor Antonio Falconi

MÉDICO, QUIRÚJANO Y OCELISTA De regreso del Perú, tiene el honor de ofrecer al público sus servicios profesionales...

Doctor F. J. Martínez Águirre

MÉDICO Y QUIRÚJANO Calle de "Colón" entre "Chacabuco" y "Moreno"...

Rafael E. Jaramillo

Tiene ya restablecido un estudio de abogado, en la casa número 134, calle de 77...

Liceo "Pedro Carbo"

Díaz ha, pasa en conocimiento de esta colectividad y en particular de los padres de familia, que iba a abrir un establecimiento de enseñanza...

Por último, Venazma tomó parte activa e importante en la revolución contra el Gobierno que hizo el infante...

Y a este hombre ilustre es a quien se lo ha separado bruscamente de la política activa del país?

Bien venga el desconocimiento del General Venazma, así como al que ha venido...

Emilio Gallegos del Campo, Mayo 14 - 1897.

Como hombre público, Venazma es uno de los que mayores servicios ha prestado a su país.

COMERCIAL

Despacho de Aduana

Table with columns for names and amounts: Miguel Riera 6 Bs., Poppe & Bockris 56, S. A. Cetzalcoatl 56, etc.

Pedidos pasados a las vistas

Table with columns for names and amounts: Matinyá & Avila 121, J. A. Wittner & Ca 2, etc.

Por 3.º vez

Pongo en conocimiento del público y en particular de las personas que desean comprar un hacienda...

Remate

El señor Alcalde Municipal ha señalado el 21 de los corrientes...

¡ Santa Bárbara !

A las personas de buen gusto y a las que se preocupan por el bien...

Traslado

Participo al Comercio y al público en general que he trasladado mi oficina...

Banco Teritorial

COMPANIA ANONIMA-CREDIT TERRITORIAL \$ 400.000 Con motivo de las resoluciones...

Vendemos

Una granja de cultivo y tra. periódica del formato de EL TELEGRAMA...

Encuadernación

Hemos abierto en nuestros talleres un departamento de encuadernación...

El Administrador

Doctor Aroba

Méico, Cirujano en general y Especialista en las enfermedades del pulmón y del hígado...

El Louvre

Vende los famosos pianos alemanes Deutsche.

Taller de grabado

Se hace toda clase de trabajos de escultura clásica, grabados sobre madera...

Almacén de música

Armonios, instrumentos para banda militar y antigua, guitarras, bandurrias...

Remate

El señor Alcalde Municipal ha señalado el 21 de los corrientes...

¡ Santa Bárbara !

A las personas de buen gusto y a las que se preocupan por el bien...

Traslado

Participo al Comercio y al público en general que he trasladado mi oficina...

Banco Teritorial

COMPANIA ANONIMA-CREDIT TERRITORIAL \$ 400.000 Con motivo de las resoluciones...

Vendemos

Una granja de cultivo y tra. periódica del formato de EL TELEGRAMA...

Rafael H. Elizalde

Méico y Cirujano en general y Especialista en las enfermedades del pulmón y del hígado...

Se venden

A precios muy baratos

Se da en arrendamiento

García Hermanos y Cia

Sellos de jabe

Comision y consignación

Gran Hotel Maury

Clara Gatti

Imp. de EL GRITO DEL PUEBLO